



Legislativo ha registrado más de dos mil candidaturas para elección judicial: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Maday Merino, integrante del Comité de Evaluación del Poder Legislativo, aseguró que están buscando los mejores perfiles para la elección de juzgadores de 2025 a fin de mantener la seguridad jurídica del país, por lo que llamó a confiar en el proceso que se está llevando.

De acuerdo con las cifras presentadas por **Ricardo Monreal**, hasta el momento se tiene un total de 2 mil 368 registros de aspirantes a la elección judicial de 2025.

https://drive.google.com/file/d/1R_CogQWMDL7i-r0d0ScoiNu3JmHPLjrx/view